
Explanatory note 

The bibliography is based on the holdings of the Main and 
Legal libraries of External Affairs and International Trade 
Canada. All items cited were in the collection when the biblio-
graphy went to publication except where otherwise noted. The 
categories and subject groupings were chosen (a) for their cor-
respondence with the types of enquiries received by the Library 
and the concepts encountered in the literature, and (b) to pro-
vide a sufficient number of categories to make browsing the bib-
liography easier. 

Where a researcher's interests do not match the categories 
exactly, the cross-references at the head of each section may be 
of use. Cited works which give extensive treatment to more than 
one topic have been listed in two or more categories as war-
ranted. A missing or incomplete call number indicates in most 
cases that the document was either on order or waiting to be 
catalogued at the time the bibliography went to print. 

Special thanks are due the cataloguing staff of External 
Affairs Library who called attention to many new acquisitions for 
inclusion in the bibliography, and to Gloria Antonetti of the 
Canadian Embassy Library in Mexico City who provided information 
about sources published in Mexico. 

Avant-propos 

La présente bibliographie est extraite des catalogues 
généraux de la bibliothèque principale et de la bibliothèque 
juridique d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. 
Tous les ouvrages cités appartenaient à ces collections au moment 
de la publication, sauf indication contraire. On a défini les 
catégories et regroupé les sujets en fonction des principaux 
types de demandes de renseignements reçus par la bibliothèque et 
des concepts qui reviennent fréquemment dans les ouvrages, en 
veillant à établir un nombre de subdivisions suffisantes pour la 
commodité de la consultation. 

Les chercheurs qui ne trouvent pas précisément la catégorie 
qui les intéressent pourront se reporter aux renvois qui figurent 
au début de chaque section. De nombreuses sources traitent 
abondamment de plus d'un sujet, de sorte qu'on les retrouvera 
dans deux, trois, ou même quatre catégories. L'absence de cote 
ou une cote partielle indique généralement que la bibliothèque 
n'avait pas reçu le document commandé, ou n'en avait pas encore 
effectué le catalogage, au moment de la mise sous presse. 

Nous souhaitons remercier de façon toute particulière les 
catalogueurs de la bibliothèque d'Affaires extérieures et Com-
merce extérieur Canada, lesquels nous ont signalé un grand nombre 
de nouvelles acquisitions à intégrer à la bibliographie, ainsi 
que Mme Gloria Antonetti, de la bibliothèque de l'Ambassade du 
Canada à Mexico, qui nous a fourni des renseignements au sujet 
d'ouvrages publiés au Mexique. 


